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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Archivio di Stato e altri istituti pubblici a Belli nzona: accessibilità carente 
 
 
Rispetto ai Rendiconti degli anni precedenti, la prima volta nel 2006 si evidenzia un’anomalia nei 
commenti al capitolo Archivio di Stato per spiegare la diminuzione degli utenti a questo istituto. 
 
Rendiconto del Consiglio di Stato 2006 (pag. 157) 
Archivio di Stato 
Il numero degli utenti dell’istituto, per la prima volta, ha subìto una leggera ma evidente flessione del 
5% (5.652 utenti rispetto ai 5.961 del 2005). Un’indagine condotta dalla Biblioteca cantonale consen-
te di identificarne alcune ragioni. Una di queste è la carenza di posteggi per utenti della biblioteca e 
dell’archivio. 
 
Poiché a quanto sembra questa segnalazione è rimasta voce clamante nel deserto, ecco riproporsi lo 
stesso tema e l’analoga lamentazione nel Rendiconto 2007. 
 
Rendiconto del Consiglio di Stato 2007 (pag. 165) 
Archivio di Stato 
Il numero degli utenti dell’Archivio di Stato si è stabilizzato attorno alla media di 471 unità mensili. Il 
margine di crescita è ancora notevole, ma la mancanza cronica di posteggi e di collegamenti pubblici 
genera disagi e costituisce una grave lacuna a cui non si è ancora riusciti a porre rimedio. 
 
Ebbene, è chiaro ed evidente il concetto. È cosa peraltro provata da chi frequenta non solo Palazzo 
Franscini, ma anche lo Stabile Torretta, anch’esso sede di servizi importanti quali ad esempio il Cen-
tro didattico cantonale o quello dell’orientamento scolastico e professionale. 
Le strutture sono accoglienti, tuttavia piuttosto periferiche. 
 
Se in esse ci si lamenta per una progressiva documentata disaffezione del pubblico a causa delle 
difficoltà di accesso (posteggi, collegamenti di servizio pubblico) non è il caso di porvi finalmente ri-
medio? Quali soluzioni e concrete proposte sono o saranno a breve messe in atto? 
 
 

GIANRICO CORTI 
BERTOLI - CAROBBIO - MALACRIDA - 
ORELLI VASSERE 

 


